



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0123/2024

Tultepec, Estado de México, 10 de febrero de 2024

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX A TRAVÉS DEL PROGRAMA MI ESCUELA SEGURA IMPARTE PLÁTICAS EN CENTROS ESCOLARES PARA FOMENTAR EL TEMA DE PREVENCIÓN

** - En las actividades participan alumnas, alumnos, directores, padres y madres de familia.*

- Se abordaron temas como educación vial y la importancia de tener un ambiente seguro dentro y fuera de la institución.

Con el objetivo de fomentar una cultura de paz y respeto a las normas sociales y de convivencia, personal de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) visitó el Colegio Americano, ubicado en esta demarcación, como parte del programa “Mi Escuela Segura”.

Frente a 70 alumnos, profesores y padres de familia del jardín de niños, policías estatales de dicho programa y del Agrupamiento de Equidad y Género de la SSEM, brindaron una charla amena e informativa que tiene como finalidad concientizar sobre la importancia de tener un ambiente de seguridad al interior y exterior de los planteles educativos.

Como parte de las actividades, los oficiales impartieron una plática sobre Educación Vial y al término llevaron a cabo una dinámica que lleva por nombre “Juguemos al Tránsito”, en la cual niñas y niños participaron e interactuaron y aprendieron sobre reglas viales, así como el cuidado de automovilistas y peatones en la calle.

Es así que la SSEM continúa con su compromiso de mantener una estrecha cercanía con la población mexiquense, al fomentar la participación social desde temprana edad.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

